
Jens Heinze, Stadtrat in der Fraktion Bürgerliste Grün der Zeit in der Stadt 
Tharandt

Stadt Tharandt
Herrn Bürgermeister Silvio Ziesemer

Schillerstr. 5
01737 Tharandt

zugestellt per E‐Mail

Tharandt am 21.3.2022

Sehr geehrter Herr Bürgemeister,
gemäß §17 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Tharandt bitte ich um 
die schriftliche Beantwortung der nachfolgenden Fragen durch die Stadt Tharandt
oder einen von ihr beauftragten Dienstleister innerhalb der vorgesehenen Frist,
spätestens zur nächsten Stadtratssitzung.

Anfrage zur Abwassersituation in Fördergersdorf

1. Wann wurde die aktuelle Kläranlage in Fördergersdorf errichtet?
2. Für wie viele Einwohnergleichwerte ist diese Kläranlage ausgelegt?
3. Welche Abwassermenge klärt die Anlage im Jahr? Wie verteilt sich diese 
Wassermenge übers Jahr (nach Monaten aufgeteilt)?
4. Mit welcher Technologie wird die Anlage betrieben?
5. Wie ist der aktuelle Zustand?
6. Wie kommt es zur Priorisierung der Abwasserüberleitung nach Tharandt? Welche
Vor‐ uns Nachteile hat diese Lösung?
7. Wurden andere Lösungen betrachtet? Wenn ja, welche? Warum wurden diese 
verworfen? Welche Vor‐ und Nachteile haben diese?
8. Wer hat die Untersuchungen (Variantenvergleich o.ä.), die zur Priorisierung 
der Abwasserüberleitung führten, gemacht?
9. Durch wen wurden die Untersuchungen beauftragt? Wann wurden die 
Untersuchungen abgeschlossen?
10. Wann wurden die Untersuchungen im Stadtrat oder seinem zuständigen 
Ausschuss vorgestellt? Wurden die Untersuchungen durch ein Gremium der Stadt 
Tharandt bestätigt? 

Mit freundlichen Grüßen
Jens Heinze
Stadtrat

(ohne Unterschrift, weil ausschließlich elektronisch versandt)


